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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2022. ５.24（火）　第3252回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…髙橋　秀実

  点　鐘  　長谷会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  ビジター  　長谷会長

◎国際ロータリー第2840地区

　第１分区ガバナー補佐　　　  　  黒岩　千春　さん

  感謝状  　

小中　和子　会員

  会長報告・会長の時間  　長谷会長

今月５月も既に下

旬となっていますが、

青少年奉仕月間とな

っています。少し青

少年奉仕について、

お話させていただき

ます。ロータリーク

ラブにおいて青少年奉仕とは、若い人々の成長を支援

するプログラムを提供することです。このため、指導

力育成活動、社会奉仕プログラム及び国際奉仕プロジ

ェクトへの参加並びに世界平和と異文化の理解を深め

育む交換プログラムなどを通して、青少年に成長の機

会と好ましい変化をもたらす活動といえます。

その一環として当クラブでは、インターアクトクラ

ブ及びローターアクトクラブの提唱クラブとなってい

ます。今週・来週はインターアクト委員会の菊池委員

長、ローターアクト委員会の宮下委員長に卓話をして

いただきます。

インターアクトクラブ及びローターアクトクラブの

ことについては、各委員長からお話がありますのでそれ

以外の青少年奉仕について、ご紹介させていただきます。

前橋ロータリークラブが奨学金受領のお手伝いをし

たグローバル補助金奨学生の秋葉光恵さんについてで

す。ロータリーの理念である平和構築と紛争予防や国

際奉仕にも関係するものですが、「若い人々の成長を

支援する」という青少年奉仕のコンセプトに沿ったも

のと思い、今回お話いたします。秋葉さんは昨年例会

に出席いただいたり、例会等でご紹介したりしており

ご承知の方も多いと思いますが、Zoom例会で印象が

薄い方も多いと思いますのでこの機会に紹介します。

秋葉さんはロータリーのグローバル補助金奨学生の

制度を使いイギリスのキングス・カレッジ・ロンドン

に留学しています。

まず、グローバル補助金奨学生とは、国際社会で活

躍を志す、新世代の人たちを応援するプログラムであ

り、奨学生が海外留学を通じて国際理解と親善に努め、

その経験と視野を持って、ロータリーが掲げる６つの

重点分野である

● 平和と紛争予防／　紛争解決

● 疾病予防と治療

● 水と衛生

● 母子の健康

● 基本的教育と識字率向上

● 経済と地域社会の発展

に必要な知識と学力を究め、国際社会で貢献して頂

く事を目的としており、秋葉さんは「平和と紛争予防

／紛争解決」の知識を得るため留学しています。

紛争地で適応可能な認知行動療法の開発にかかる研

究を目指しておられるそうです。複雑性PTSDをはじ

めとする紛争影響者が抱える精神保健の問題は深刻で

すが、現地で活動する専門家や治療方法の不足から、

彼らに対する支援は不十分であり、将来的には実務者

兼研究者として、特にアフリカ・中東地域における平

和構築・紛争予防に資したいと考えておられるそうです。

その目指すところを私なりに解釈すると、紛争解決



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

へのアプローチとして元テロ組織所属者などに対し、

武力ではなく精神面でのケアにより、脱過激化と社会

復帰を支援することかと思います。

そのような高邁な志を持つ若者を我々前橋ロータリ

ークラブが支援していることは誇るべきことだと思い

ます。留学終了後には、当クラブの例会に出席され、

成果や経験、今後のビジョン等を披露してくれると思

いますので皆さんも期待してください。

  ガバナー補佐挨拶  　

黒岩ガバナー補佐

  幹事報告  　小林幹事

１  ．再度のお知らせです。

　 ⅠMが６月５日（日）

に前橋商工会議所に

て開催されます。参

加登録されている方

はもちろんのこと、

今からでも参加ご希

望の方は事務局までお問い合わせください。

２ ．長谷年度の例会で、こちら群馬銀行様を使わせて

いただくのは、本日が最後です。次回例会はロイヤ

ルチェスター前橋ですので、よろしくお願いいたし

ます。

３ ．本日新旧会長幹事会が松し満にて開催されます。

　対象の方はよろしくお願い致します。

  副幹事報告  　関口副幹事

例会変更　

伊勢崎東ＲＣ、沼田ＲＣ、

富岡かぶらＲＣ

  出席報告  　石塚会員

会員数 ： 114名

出席者　 72名

欠席者　　42名　

本日出席率：66.06％

  ニコニコBOX報告  　池畠会員

■第１ 分区ガバナー補佐　黒岩　千春…ガバナー補佐

訪問。

■福島　英人…黒岩ガバナー補佐の来訪を歓迎して。

■嶋田 　大和…このたび新社屋が完成し本社を移転し

ました。５月16日より業務開始いたしました。

　これからも地域社会に貢献できる会社として

頑張ります。よろしくお願いいたします。

■増田 　晋一…今週の28.29日の土日、前橋中央広場に

於いて、キングオブピッツァを開催させていた

だきます。たくさんの方にご協賛をいただきま

してありがとうございます。キングの投票は28

日10時から15時まで行っております。皆様のご

来場をお待ちしております。

　　　 　また、明日25日の夜10時から、群馬テレビさ

んの技に迫るに取り上げていただきました。30

分の放送なのでよろしかったらご覧ください。

■薊　 　　準…結婚記念日のお花をいただきました。

49年になります。これからも仲良く努めてい

きたいと思います。

■清水 　宣彦…結婚記念日のきれいなお花をありがと

うございました。いつも感謝しております。

■楠本 　雅史…この度は立派な結婚祝いのお花をいた

だきありがとうございます。昨晩、日付のかわ

る前にねてしまった私に妻はすこしごきげんな

なめでしたが今日、お花をいただき、笑顔にな

っておりました。ありがとうございます。

  委員長卓話  　

インターアクト委員会

菊池　千恵　委員長


